



La semaine du développement durable : c'est aussi pour les 5°!

publié le 05/09/2011

Pendant la **semaine du développement durable** au collège, tous les élèves de cinquième sont sensibilisés au thème de **l'énergie**.

A partir de l'exposition photographique de **Yann Arthus Bertrand**, les élèves observent et répondent à un questionnaire.

Les réponses à ce questionnaire seront mises en ligne sur le site à partir du vendredi 17 avril 2009.

Pour obtenir des informations complémentaires sur cette opération, vous pouvez cliquer sur le lien suivant :

<http://www.ledeveloppementdurable.f...>

